

Elda aumenta el reciclaje de envases y cartón más de un 50% en octubre

19/11/2019



Las **campañas de reciclado y la colocación de nuevos contenedores** ha supuesto un incremento considerable del 50% de media del reciclaje en la ciudad durante el mes de octubre. Si en **septiembre se recogieron 24 toneladas de envases, en octubre la cifra ha crecido hasta 41**, es decir, un 69 por ciento más; del mismo modo, de **31 toneladas de cartón se ha pasado a 43**, lo que equivale a un 42 por ciento más, ha explicado el edil de Inversiones, **José Antonio Amat**. Por su parte, el jefe de Servicio de Fobesa, **Fran Amor**, ha destacado que estos datos son sorprendentes por las cantidades recogidas en solo dos meses, lo que demuestra que la ciudad necesitaba las condiciones para mejorar la

recogida selectiva y todavía se podría incrementar más. De hecho, la campaña continuará hasta el mes de febrero y está previsto colocar **nuevos contenedores marrones en sustitución de los anteriores verdes en distintos puntos de la ciudad**, aunque ya se han cambiado 162, junto a nuevas papeleras selectivas. Cuanto más recicla una ciudad menores residuos se tienen que enviar a la planta de basuras y, por tanto, se rebaja el coste del servicio en el municipio. José Antonio Amat ha apuntado que el gobierno apuesta por una política de recogida selectiva, en colaboración con Fobesa, con lo que se ha conseguido que Elda sea un referente entre los municipios de más de 40.000 habitantes.